

Communiqué de presse  
le 30 juin 2025

## Le GPCEE renouvelle son bureau et affirme sa feuille de route

Réuni en Assemblée Générale le 24 juin dernier, le Groupement des Professionnels des Certificats d'Économies d'Énergie (GPCEE) a élu son nouveau bureau pour un mandat de deux ans. Dans un contexte de fortes tensions autour de la rénovation énergétique et de questionnements sur la place de l'efficacité énergétique, cette nouvelle équipe entend renforcer le rôle stratégique des CEE dans la transition énergétique du pays.

**À quelques mois de l'entrée en vigueur de la 6<sup>e</sup> période du dispositif et alors que les arbitrages budgétaires suscitent des débats nourris**, le GPCEE réaffirme une conviction claire : les CEE ne sont pas un coût, mais un levier indispensable pour décarboner notre économie, accompagner les ménages, les entreprises et les territoires dans leur transition, et préserver la souveraineté énergétique nationale.

### Trois piliers pour une nouvelle dynamique collective

Le mandat s'articulera autour de trois axes structurants :

- **Pédagogie** : sortir du "CEE bashing" et de l'approche comptable unique des CEE pour en valoriser les impacts réels que sont les économies d'énergie mais également les impacts invisibles : emplois locaux, modernisation du bâti, réduction des émissions, etc.
- **Alliance** : le dispositif doit évoluer, mais sans perdre son ADN. Le GPCEE souhaite renforcer le dialogue avec l'ensemble des parties prenantes, producteurs de CEE, bénéficiaires, pouvoirs publics, industriels... pour construire une 6<sup>e</sup> période plus robuste et plus opérationnelle.
- **Contribution** : le GPCEE prendra toute sa part pour anticiper les risques de dérives (fraudes, malfaçons) et accompagner la structuration d'une véritable filière. Il apportera des propositions concrètes pour mieux encadrer, professionnaliser et fiabiliser les opérations sur le terrain.

### Une gouvernance renouvelée dans la continuité

Les membres du groupement ont également reconduit **Florence Lievyn** à la présidence du GPCEE. Une marque de confiance dans la vision portée jusqu'ici et un signe de stabilité dans une période qui en a cruellement besoin.

Le bureau au complet se compose ainsi :

- Florence LIEVYN, Sonergia : Présidente
- Béatrice GUILLEMONT, Objectif EcoEnergie : Vice-présidente Bâtiments
- Pierre-Damien GROSJEAN, Acciona Energía : Vice-Président Industrie & agriculture
- Sébastien TIMSIT, ACE Energie : Vice-Président à la prospective, référent Réseaux
- Laurent BRUGEILLES, Capital Energy : Secrétaire général, référent Transport
- Matthieu LOCCI, Leyton : Trésorier

*"Nous sommes dans une période charnière où les CEE qui étaient pointés du doigt il y a quelques mois dans le cadre du rapport de la Cour des comptes sont désormais appelés en secours du financement des politiques publiques. Ce regain d'intérêt ne doit pas cacher une réalité : les CEE ne sont pas de l'argent magique et l'indicateur € investi / kWhc économisé devrait être le seul qui guide le choix. Il en va de l'efficacité du dispositif mais également de sa pérennité. Ces deux piliers vont d'ailleurs guider notre action pour le mandat à venir." »* déclare Florence Lievyn, présidente du GPCEE.